©SB U.S. CHEMICAL SAFETY BOARD

La Junta de Seguridad Química de EE. UU. publica el Volumen 3 de sus Informes de Incidentes Químicos; los incidentes causaron daños materiales por valor de 1.800 millones de dólares.

El Reporte Cubre 30 Incidentes Químicos Graves en 15 Estados que incluyen Maine, Oklahoma & West Virginia.

Washington, D.C., 22 de julio de 2025 – La Junta de Seguridad Química e Investigación de Peligros de EE. UU. (CSB) anunció hoy la publicación del Volumen 3 de sus Informes de Incidentes.

El <u>Volumen 3</u> abarca 30 incidentes químicos graves en 15 estados: Arkansas, Delaware, Georgia, Illinois, Kansas, Luisiana, Maine, Misisipi, Ohio, Oklahoma, Tennessee, Texas, Virginia, Virginia Occidental y Wyoming. Estos eventos causaron dos muertes, 25 heridos graves y aproximadamente 1.800 millones de dólares en daños materiales.

Los incidentes en Maine y Oklahoma, en particular, causaron daños por valor de 350 y 930 millones de dólares, respectivamente. Los 30 incidentes cubiertos en el Volumen 3 ocurrieron entre abril de 2020 y enero de 2025.

El presidente de la CSB, Steve Owens, declaró: «Este tercer volumen de informes refleja el compromiso continuo de la CSB de mantener informado al pueblo estadounidense sobre los graves incidentes químicos que ocurren cada semana en todo el país y los riesgos que estos representan para las comunidades y los trabajadores, así como el enorme impacto económico que tienen en la industria química estadounidense».

Desde julio de 2022, bajo la dirección actual de la CSB, la agencia ha publicado en su sitio web datos generales sobre los incidentes reportados bajo la ARRR, (Accidental Release Reporting Rule), que incluyen el nombre y la ubicación de la instalación química involucrada, la fecha del incidente y si este implicó muertes, lesiones graves o daños materiales considerables. En los cinco años de vigencia de la norma de reporte de la CSB, la CSB ha recibido reportes de más de 500 incidentes químicos graves en 43 estados.

Al igual que el <u>Volumen 1 y el Volumen 2</u>, cada Informe de Incidentes incluye un resumen del evento y su causa probable, información que no se ha hecho pública previamente.

La CSB es una agencia federal independiente, no regulatoria, encargada de investigar incidentes y riesgos que resulten, o puedan resultar, en la liberación catastrófica de sustancias extremadamente peligrosas. Las principales actividades de la agencia incluyen la realización de investigaciones de incidentes; la formulación de recomendaciones preventivas o mitigantes basadas en los hallazgos de la investigación y la promoción de su implementación; la emisión de informes con los hallazgos,

conclusiones y recomendaciones derivadas de las investigaciones de incidentes; y la realización de estudios sobre riesgos químicos.

Los miembros de la junta directiva de la agencia son nombrados por el presidente, sujetos a la confirmación del Senado. La Junta no emite citaciones ni multas, pero formula recomendaciones de seguridad a empresas, organizaciones industriales, grupos laborales y agencias reguladoras como la OSHA y la EPA.

Please visit our website, <u>www.csb.gov</u>. For more information, contact Communications Manager Hillary Cohen at <u>Hillary.Cohen@csb.gov</u>.

